

# Bunte «Graue Panther»

Der Verein der «Grauen Panther Olten und Umgebung» nimmt seine Arbeit früh im Jahr mit der Generalversammlung auf. Es wird Bilanz gezogen über die Aktivitäten des vergangenen Jahres, genauso wichtig ist aber der Ausblick auf die Themen und Projekte der nächsten Zeit. Die «Grauen Panther» sind politisch bunt zusammengewürfelt. Allerdings ist der Verein dann nicht neutral, wenn es um gesellschaftlich und politisch spezifische Anliegen und Fragen von Senioren geht. Darauf liegt das eigentliche Hauptgewicht der Oltner Sektion dieser internationalen Bewegung. Als gut vernetzte Gruppe will der Verein sich einbringen und an Lösungen mitarbeiten. Kulturelle und freizeitorientierte Anlässe stehen auch im Programm, aber es soll nicht das reichhaltige Angebot anderer Organisationen konkurrenziert werden. Zur Jahresversammlung sind nicht nur die rund 130 Mitglieder, sondern alle Interessierten eingeladen. Der Anlass wird mit einem Apéro und musikalisch durch den «Aktiv 66+ Treffpunkt-Chor» abgerundet. (MGT)

---

Donnerstag, 25. Januar, 15 Uhr,  
Mühlemattsaal/Geiseraal, Trimbach